

## Busca automotriz ampliar acceso a Europa (Reforma 10/09/15)

Busca automotriz ampliar acceso a Europa (Reforma 10/09/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (10 septiembre 2015).- La industria automotriz busca que al renegociar el Tratado de Libre Comercio entre la Unión Europea y México (TLCUEM) se flexibilicen las reglas de contenido originario, dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). A partir de lo que Canadá ya concretó en su propio acuerdo con la Unión Europea (UE), el País debe tomar ese modelo y buscar los elementos que permitan nivelar este acuerdo. "En el acuerdo de Canadá con la UE en el sector automotriz se lograron puntos interesantes pero voy a destacar uno: Canadá logró que en sus exportaciones de vehículos puede acumular origen con Estados Unidos y ese es un tema que en su momento la UE dijo era impensable pero hoy ya lo aceptaron", señaló durante el foro "El TLCUEM a 15 años de su firma". Para México, que exporta 14 veces más autos que Canadá a esa región, que se acepte una cláusula de este tipo es crucial, consideró. "Es muy importante incorporar una cláusula que permita incorporar origen con Estados Unidos como un elemento para actualizar el TLCUEM y fortalecer la región", precisó el titular de AMIA. Solís señaló que este acuerdo fue instrumental para la instalación de armadoras europeas en México, dado que todas ya se encuentran produciendo en el País o están en proceso de hacerlo, con el fin de aprovechar las ventajas de comercio y logística que se ofrecen. "Para estas compañías de lujo, donde la marca es lo más importante, el análisis les llevó a concluir que México es el País para estar y producir", puntualizó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo